

La Semana Cultural de San Francisco de Sales será del 20 al 26 de enero

09/01/2025



La Coral actúa cada año en la Semana Cultural | Nando Verdú.

El barrio de San Francisco de Sales celebrará su tradicional Semana Cultural del 20 al 26 de enero con decenas de actividades. Este evento está organizado por la **asociación de vecinos, la Falla y la parroquia** con motivo de la festividad del sacerdote y escritor católico San Francisco de Sales, que tiene lugar cada 24 de enero.

La primera actividad será un campeonato de parchís por parejas que se celebrará todos los días desde el lunes 20 al jueves 23 de 17 a 20 horas en el local de la Asociación. Asimismo, el jueves 23 a las 20:30 horas en

el Salón Parroquial tendrá lugar la conferencia "Desmintiendo bulos sobre la inmigración" que correrá a cargo del secretario de Migración en Orihuela, **Pedro Juan**.

El viernes 24 los más pequeños podrán disfrutar a partir de las 18 horas de un cuento en la ludoteca Gloria Fuertes, mientras que a las 20 horas tendrá lugar una Eucaristía en honor al patrón, San Francisco de Sales. Ese mismo día, a las 20:30 horas, en la iglesia de San Francisco el grupo de teatro de la parroquia, Gotas de lluvia y vida, representará la obra "Tomamos un café".

La iglesia acogerá el sábado 25 de enero a las 16 horas, en el interior de la parroquia, un recital de poesía de Luz María Jiménez Faro. A las 18 horas se celebrará una misa familiar que dará paso a las 19 horas a la actuación del grupo de danza "La Faltriquera". La Eucaristía será a las 20 horas.

El último día de esta celebración en honor a San Francisco de Sales será el domingo 26 de enero y arrancará a las 9:30 horas con la *plantá* de una pequeña falla en la Plaza de la Hispanidad. A las 10:45 horas se realizará un pasacalles por el barrio, mientras que a las 11:30 horas arrancará una eucaristía en honor al patrón. A continuación, la Coral Santos Patronos volverá a estar presente en esta Semana Cultural con un concierto a las 12:15 horas dentro de la parroquia. A las 13:15 horas se entregará un reconocimiento social a la Formación e Inclusión Intercultural, FORINT.

La Semana Cultural concluirá a las 13:30 horas con la *cremá* de la falla y un aperitivo popular en la Plaza de la Hispanidad.



Cada año se planta una falla | Nando Verdú.